
健康増進施設基本設計（案）についての意見募集結果について 

 

市が実施しました「健康増進施設基本設計（案）」（以下「基本設計」という。）の策定にあ

たっての意見募集に対し、貴重なご意見をいただき、誠に、ありがとうございました。 

いただいた意見の概要とそれに対する市の考え方は下記のとおりです。 

記 

 

１ 意見募集期間 

令和３年８月１１日（水）から令和３年９月１０日（金）まで 

２ 募集方法 

市のホームページ（http://www.city.goshogawara.lg.jp/）に案の概要等を掲載したほか、市

健康推進課、行政資料スペースに備え付けました。 

意見提出は、郵送、電子メール、ＦＡＸのいずれかの方法によることとし、提出言語は

日本語としました。 

意見提出にあたっては、提出者の氏名・住所（法人等の場合は、その名称・事務所所在

地等の連絡先）の明記を条件としました。 

３ 提出された意見 

３人の方から延べ１０件の意見をいただきました。その反映状況は次のとおりです。 

文章修正等 記述済み 実施段階検討 反映困難 その他 合計 

５件 ０件 ２件 ２件 １件 １０件 

「文章修正等」・・・・本文の修正、記述の追加等意見を反映させるもの。 

「記述済み」・・・・・既に記述済みのもの。 

「実施段階検討」・・・計画の実施段階で検討又は対応すべきもの。 

「反映困難」・・・・・反映が困難なもの。 

「その他」・・・・・・質問や感想。施策の体系外への意見。 

 

意見の内容とそれに対する市の考え方及び意見を考慮した結果決定した案は、次のとおり

です。なお、類似の意見が複数あった場合は、まとめて１件として、公表を行い、市の考え方

を回答していることをお断りします。 

 

 （提出された意見の内容とそれに対する市の考え方） 

提出された意見 市の考え方 

【サウナの設置について】 

 当施設へのサウナ設置を考えてほしい。 

（同内容の意見が３件ありました。） 

サウナの設置につきましては、地域懇談会

でも多くのご要望をいただいております。 

サウナの効用・効果は当施設の設置目的で

ある健康増進に資するものと考えられること

から P.6 に設置する方針を記載するとともに

平面図等を修正いたします。 

（文章修正等） 

【休憩コーナーの拡張について】 

 休憩場所の空間をもっと大きく広くして

「たまり場・コミュニティの場」を充実させて

ほしい。（同内容の意見が２件ありました。） 

 休憩コーナーの拡張については、基本設計

案で示したレイアウトを再考し、可能な限り

大きな面積を確保することといたします。 

（文章修正等） 

 



【Ｂ＆Ｇ体育館との接続について】 

 健康増進施設と隣接する体育館と連結して

はどうか。体育館でスポーツを終えた方が廊

下を通じて直にトレーニング室や入浴できる

ようになれば効率的活用が図られると思う。 

 体育館との接続につきましては、基本設計

案を策定する中で一つの案として検討いたし

ました。周辺施設の除雪作業への影響や管理

方法の異なる施設を接続することによる課

題、さらには別団体が体育館を使用中のとこ

ろを通過しなければならない場合の対応など

様々な調整等が必要となりますので、引き続

き検討することといたします。 

（実施段階検討） 

【災害時にも利用できる防災型施設整備につ

いて】 

 災害・停電でも太陽光や熱、風力、潮力、地

熱など自然現象から得られる再生可能なエネ

ルギーを活用した「未来型・健康の館」が望ま

しい。 

 当施設は、災害時にはＢ＆Ｇ体育館やコミ

ュニティセンターと連携して地域住民に活用

されることとなる施設であります。 

 太陽光・風力等自然エネルギーの活用につ

きましては、当施設単独ではなく周辺施設を

含めて考えるべきであることから、直ちに実

現は困難であり、今後の課題とさせていただ

きます。なお、施設開設の際にはコミュニティ

センターに配備している発電機を参考に当施

設にも発電機を配備して最低限の電力を確保

できるようにいたします。（実施段階検討） 

【県外から呼び込みができる（湯治、宿泊が可

能な）施設整備について】 

 

 当施設は「市民の健康づくり、健康寿命の延

伸及び福祉の増進等」を整備目的としている

ことから宿泊機能などの整備は想定しており

ませんのでご理解くださるようお願いしま

す。（反映困難） 

【食堂（軽食程度）の整備について】 

 

食堂としての単独のブース整備は建築費や

施設のランニングコストに影響を及ぼすこと

から実現は困難です。しかしながら休憩コー

ナーを当初計画よりも拡張することとしてお

りますので、そのスペースを活用して地域住

民の皆様によるコミュニティ活動の一つとし

て気取らない軽食等の提供を考えていただけ

たら、施設の有効活用の一助になると考えて

おります。（反映困難） 

【時間をかけて検討してほしい】 

建設は短期間ではなく長期間でじっくり検

討し、それなりの計画性をもって県下一の施

設を目指してほしい。 

 当施設の整備目的として「市民の健康づく

り、健康寿命の延伸及び福祉の増進等」を掲げ

ていることから早期完成を目指しており、令

和４年度中には建物を完成させることとして

おります。 

市民の皆様から寄せられたご意見をできる

だけ取り入れながら、より良い施設整備に向

け、さらに検討を重ねてまいりますのでご理

解くださるようお願いします。（その他） 

 


